

Habana, Diciembre 10 de 1927.

Comp. Jose Carlos Mariategui.  
Peru.

Camarada:

Por distintos conductos le hemos remitido ejemplares de nuestro primer numero de Atuej y por los mismos le remitiremos mañana, ejemplares del segundo numero. Nuestra revista, como habra visto, levanta nuevamente la bandera anticolonialista que otras manos dejaron caer al iniciarse la reaccion que llevó a sus paisanos y a muchos cubanos a la carcel e hizo que centenares se escondieran para evitar aquella.

Somos soldados del Apra y el segundo numero se lo dira mejor que esta carta. Estamos convencidos de que la vision de Haya sobre la lucha es la mas acertada y consagramos todas nuestras energias a la propaganda de sus ideas que esperamos hacer triunfar en Cuba.

Nuestras relaciones con el grupo de desterrados peruanos son estrechisimas y constantes. Ellos nos dicen que le han informado sobre este extremo y que podemos escribirle pidiendole colaboracion para la revista. Mandenos querido camarada algo sobre la Conferencia Pan-americana, pero mandenoslo enseguida. En Cuba la cobardia es general y todo el mundo niega colaboracion concretando su oposicion a la Tirania en simples murmullos. Necesitamos voces recia: la suya es una.-

Y escribanos ademas dandonos consejos. Necesitamos de ellos. Necesitamos estar relacionados, intimamente relacionados.-

Suyo, apristamente:

E. de h. haya  
P. Gauvin

escribanos a  
Teresa Fominaya  
San Anastasio #12  
Vihara : Habana